

El trabajo colaborativo como acción social

La Universidad de los Hemisferios, junto a otras universidades del país y el colectivo Razón y Emoción, realizaron un foro para abordar temas relevantes que deben ser considerados para la modernización de la gestión pública, priorizando el cuidado del ser humano.

31/05/2021

Ser un buen líder no solo debe tener relevancia para quienes ocupan un cargo público o para quien gobierna un país, sino que este rol debe cumplirse en todos los campos en los cuales nos desenvolvemos, **desde la sociedad civil**.

La ciudadanía ecuatoriana es consciente de todos los problemas por los que ha atravesado el país a raíz de la pandemia, la prioridad que representa la gestión de la crisis humanitaria, la recesión económica, pero sobre todo en lo esencial, el desarrollo y lograr diluir brechas sociales. Los esfuerzos deben enfocarse en temas esenciales de desarrollo como **la erradicación de la desnutrición infantil**, índice en el que Ecuador ocupa el segundo puesto a nivel de América Latina.

Asimismo, el problema de la brecha de género en el ámbito laboral y político se debe solucionar con

medidas de responsabilidad personal, corporativa, familiar y estatal que brinden soluciones sostenibles para **la mujer y su aspiración a trabajar en igualdad de condiciones que el hombre en la sociedad moderna**. Este y otros temas fueron abordados en un foro titulado “Algunas claves para una próxima administración presidencial”.

Más información:

Noticia de la Universidad de Los Hemisferios: El cuidado del ser humano como prioridad para el desarrollo

Noticia de la Universidad Casa Grande: Autoridades gubernamentales y asesores políticos conocieron sobre temas fundamentales para el nuevo gobierno

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/el-trabajo-
colaborativo-como-accion-social/](https://opusdei.org/es-ec/article/el-trabajo-colaborativo-como-accion-social/)
(20/01/2026)